

Der FC Bayern München fährt Audi

Der FC Bayern München fährt weiterhin Audi. Spieler und Trainer haben die Länderspielpause für einen Besuch in Ingolstadt genutzt und an diesem Mittwoch auf der Audi Piazza ihre neuen Dienstautos abgeholt. Bereits in der 15. Saison sind die Fußballer aus München mit Autos der Marke unterwegs. Die Reifen lieferte Goodyear.

Der FC Bayern München und Audi bilden seit 2002 ein Team. Höhepunkte der Partnerschaft sind beispielsweise der Audi-Cup, der seit 2009 alle zwei Jahre als Vorbereitungsturnier in der Allianz-Arena ausgetragen wird, oder die Audi-Summer-Tour. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



FC Bayern München erhält neue Audi-Modelle .

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi
